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Procès-‐verbal	  de	  l’Assemblée	  Générale	  Ordinaire	  du	  21	  novembre	  2017	  
	  
	  
Le	   21	   novembre	   2017	   à	   19:00	   heures,	   les	   membres	   de	   l'association	   FPVNation	   a.s.b.l.,	   ci	   après	  
dénommée	  FPVNation,	  se	  sont	  réunis	  en	  assemblée	  générale	  ordinaire	  au	  Restaurant	   
"Dimmi	  Si",	  12	  Avenue	  du	  Rock'n'Roll	  à	  Esch-‐sur-‐Alzette.	  
	  
Le	  président	  de	   séance,	  Roy	  Ostrowski,	   rappelle	  que	   l'assemblée	  générale	  ordinaire	  est	   appelée	  à	  
statuer	  sur	  l'ordre	  du	  jour	  suivant	  :	  	  
	  
 
 

1)	  	  Approbation	  de	  l'Ordre	  du	  Jour	  
2)	  Mot	  de	  bienvenue	  du	  président	  
3)	  Présences	  
4)	  Bilan	  des	  activités	  
5)	  Rapport	  de	  caisse	  
6)	  Approbation	  rapport	  de	  caisse	  par	  réviseurs	  de	  caisse	  
7)	  Démission	  de	  Monica	  Ribeiro,	  trésorière	  
8)	  Élection	  du	  nouveau	  trésorier	  
9)	  Événements	  futurs	  
10)	  Participation	  aux	  frais	  d’inscription	  pour	  courses	  officielles	  (FAI)	  
11)	  Entraînement	  régulier	  (indoor)	  
12)	  Divers 

	  
	  

1.   Approbation	  de	  l’Ordre	  du	  Jour	  
	  
L’ordre	  du	  jour	  est	  accepté	  à	  l’unanimité.	  
	  
	  

2.   Mot	  de	  bienvenue	  du	  président	  
	  
Le	  président	  de	  l’association	  souhaite	  la	  bienvenue	  aux	  membres	  présents.	  
	  
	  

3.   Présences	  
	  

Une	  liste	  des	  présences	  est	  signée	  par	  tous	  les	  membres	  présents.	  
	  

4.   Bilan	  des	  activités	  
	  
Monsieur	  Roy	  Ostrowski,	  le	  président,	  présente	  le	  rapport	  d’activités	  de	  l’association.	  
	  
	  

5.   Rapport	  de	  caisse	  
	  
Monsieur	  Roy	  Ostrowski	  présente	  le	  bilan	  financier	  des	  derniers	  mois.	  
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6.   Approbation	  rapport	  de	  caisse	  par	  réviseurs	  de	  caisse	  
	  
Monsieur	   Roy	   Ostrowski	   explique	   qu’un	   des	   deux	   réviseurs	   de	   caisse	   prévus,	   monsieur	   Raoul	  
Meylender,	  n’était	  plus	  prêt	  à	  effectuer	  sa	  tache	  et	  que	  monsieur	  Luc	  Wirtz	  l’a	  effectuée	  à	  la	  place	  de	  
monsieur	  Meylender.	  Monsieur	  Wirtz	  confirme	  que	  les	  opérations	  financières	  effectuées	  au	  cours	  de	  
l’année	  2017	  et	  le	  résultat	  en	  découlant	  étaient	  considérés	  corrects	  par	  monsieur	  Joël	  Hartmann	  et	  
lui-‐même.	  
	  
	  

7.   Démission	  de	  Monica	  Ribeiro,	  trésorière	  
	  
Monsieur	   Ostrowski	   annonce	   que	   madame	   Monica	   Ribeiro,	   qui	   ne	   peut	   malheureusement	   pas	  
participer	  à	  l’assemblée,	  a	  déposé	  sa	  démission	  du	  poste	  de	  trésorière.	  
	  
	  

8.   Élection	  du	  nouveau	  trésorier	  
	  
Suite	  à	  la	  démission	  de	  Monica	  Ribeiro,	  l’assemblée	  élit	  un	  nouveau	  secrétaire.	  Monsieur	  Luc	  Wirtz	  
présente	  sa	  candidature	  comme	  seul	  membre.	  Il	  est	  élu	  par	  acclamation.	  
	  
	  

9.   Événements	  futurs	  
	  
Monsieur	  Ostrowski	  annonce	  les	  événements	  prévus	  par	  le	  conseil	  administratif.	  	  
Monsieur	  Jose	  Duarte	  propose	  l’idée	  d’un	  «	  Drone	  Fun	  Tour	  ».	  Il	  s’agirait	  d’une	  série	  d’événements	  à	  
différents	   endroits,	   conçus	   pour	   des	   pilotes	   de	   différents	   niveaux	   (débutants,	   loisirs,	   courses,	   …).	  
Monsieur	  Wirtz	  ajoute	  qu’un	  système	  de	  chronométrage	  pourrait	  faciliter	  l’organisation	  au	  point	  où	  
il	  pourrait	  encourager	  les	  pilotes	  à	  battre	  le	  score	  des	  concurrents,	  sans	  mettre	  tous	  les	  pilotes	  sous	  
la	  pression	  d’une	  course.	  
	  
De	  même,	  monsieur	   Duarte	   remarque	   que	   certains	   pilotes	   s’attendent	   à	   des	  manches	   officielles.	  
Monsieur	  Ostrowski	  note	  qu’une	  telle	  manche	  nécessite	  un	  énorme	  effort	  organisateur,	  et	  qu’il	  n’est	  
pas	   entièrement	   clair	   si	   l’association	   a	   les	  moyens	   nécessaires	   pour	   organiser	   un	   tel	   événement.	  
Comme	  il	  évoque	  la	  nécessité	  de	  juges,	  Monsieur	  Ernest	  Mattiussi,	  secrétaire	  général	  de	  la	  Fédération	  
Aéronautique	   Luxembourgeoise,	   remarque	   que	   des	   juges	   F3A	   (Aerobatic	   Power	   Model	   Aircraft)	  
seraient	   éventuellement	   intéressés	   par	   une	   formation	   supplémentaire	   pour	   pouvoir	   juger	   des	  
compétitions	   de	   drones.	   Comme	   secrétaire	   de	   la	   FAL,	   monsieur	   Mattiussi	   explique	   qu’il	   y	   a	   des	  
possibilités	  d’organiser	  différents	  formats	  de	  compétitions	  pour	  le	  domaine	  des	  drones	  (Pursuit,…).	  
De	  même,	  la	  création	  de	  différentes	  classes	  (Tiny,	  210,	  250,…)	  est	  également	  possible.	  
	  
Monsieur	  Jeannot	  Behm	  rappelle	  les	  membres	  que	  le	  «	  Modell	  Club	  Petite	  Suisse	  »	  (MCPS)	  dispose	  
d’un	  hall	  d’entraînement	  à	  Consdorf,	  qui	  est	  utilisé	  tous	  les	  mercredis	  entre	  19	  et	  21	  heures.	  Il	  invite	  
les	  membres	  de	  l’association	  à	  profiter	  de	  cette	  plage	  horaire	  pour	  organiser	  des	  entraînements	  de	  
drones.	  Ainsi	  il	  y	  aurait	  plus	  d’activité	  dans	  le	  hall,	  et	  le	  MCPS	  ne	  devrait	  plus	  craindre	  la	  perte	  de	  cette	  
infrastructure.	  
	  
Le	  conseil	  d’administration	  note	  que	  tous	  ces	  points	  vont	  figurer	  sur	  les	  ordres	  du	  jour	  des	  réunions	  
suivants.	  
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10.  	  Participation	  aux	  frais	  d’inscription	  pour	  courses	  officielles	  (FAI)	  

	  
Monsieur	   Ostrowski	   explique	   que	   le	   conseil	   d’administration	   a	   décidé	   de	   subsidier	   les	   pilotes	  
partcipants	  à	  des	  courses	  officielles	  de	  la	  FAI.	  Il	  explique	  qu’un	  remboursement	  de	  la	  moitié	  des	  frais	  
d’inscriptions,	  avec	  un	  plafond	  de	  30€.	  
	  
Monsieur	  Mattiussi	  rappelle	  aux	  membres	  la	  possibilité	  de	  faire	  des	  demandes	  de	  subsides	  auprès	  du	  
ministère	   des	   sports,	   ainsi	   que	   la	   possibilité	   d’une	   participation	   financière	   de	   la	   Fédération	  
Aéronautique	  Luxembourgeoise.	  
	  
	  

11.  Entraînement	  régulier	  (indoor)	  
	  
En	   addition	   de	   la	   possibilité	   d’entraînement	   indoor	   mentionnée	   par	   monsieur	   Behm,	   monsieur	  
Ostrowski	  annonce	  différentes	  dates	  auxquelles	  les	  membres	  pourront	  s’entraîner	  au	  parking	  couvert	  
du	  centre	  Commercial	  City	  Concorde	  à	  Bertrange,	  ainsi	  qu’au	  Hall	  Fonducq	  à	  Dudelange.	  
	  
	  

12.  Divers	  
	  
Monsieur	  Laurent	  Graf	  annonce	  que	  la	  “Team	  Bee	  Fast”	  du	  Club	  Aéromodélisme	  de	  	  
Villers-‐La-‐Loue	  (Belgique)	  organisera	  un	  événements	  conçu	  pour	  Tiny	  Whoops	  en	  février.	  
	  
Monsieur	   Matiussi	   souhaite	   expliquer	   certaines	   conditions	   d’obtention	   d’une	   licence	   sportive	  
luxembourgeoise.	  Chaque	  demandeur	  de	  licence	  doit	  soit	  posséder	  la	  nationalité	  luxembourgeoise,	  
ou	  résider	  au	  Luxembourg	  depuis	  3	  ans	  au	  moins.	  Monsieur	  Mattiussi	  clarifie	  qu’il	  n’est	  pas	  possible	  
d’obtenir	   deux	   licences	   sportives.	   Ainsi,	   un	   pilote	   en	   possession	   d’une	   licence	   sportive	  
luxembourgeoise	  ne	  peut	  obtenir	  une	  deuxième	  licence	  dans	  un	  autre	  pays	  et	  vice-‐versa.	  
	  
	  
L'ordre	  du	  jour	  étant	  épuisé,	  la	  séance	  est	  levée	  à	  20:20	  heures. 
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  

Le	  président	  de	  séance 
Roy	  Ostrowski 


